
SOLIDARIETÀ  E  MASSIMA
VICINANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Mediatore culturale Arci vittima dell’aggressione omofoba di
mercoledì scorso

Montesilvano, 12 giugno 2023. “L’altro giorno ero al bar e un
ragazzo  senegalese  ha  cominciato  a  insultarmi  con  parole
veramente violente.” ci ha scritto la vittima, nostro collega.

“Tutto ciò mentre io chiedevo al barista ad intervenire, ma
lui alzava le mani non facendo niente… Anzi, partecipando all’
aggressione. Successivamente l’aggressore mi ha graffiato la
faccia.  Finalmente  sono  arrivati  i  carabinieri  e  lui  è
scappato. Aveva una bottiglia in mano, poteva degenerare. Mi
sono sentito violentato sia a livello fisico che psicologico.”

“Questa aggressione gratuita non fa parte di un paese civile.
Io sono somalo, sono dovuto scappare dalla violenza del mio
paese, in quanto omosessuale. Sono ancora scioccato sia per il
ragazzo che mi ha fisicamente aggredito, sia per gli altri che
non sono venuti in mio soccorso, mostrando così tutta la loro
omofobia. È veramente grave tutto ciò.”

E conclude: “Spero si abbia giustizia. Spero che non succeda
mai più a nessun omosessuale, che questa omofobia abbia fine.
Spero che questa aggressione sia un campanello affinché si
tutelino tutte le persone della comunità LGBTQI+. Con una
legge  adeguata.  Anche  se,  soprattutto,  dovrebbe  cambiare
l’educazione… Sono ancora scosso. Spero che il futuro sia
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migliore. Che vengano riconosciuti i diritti degli omosessuali
e di tutte le persone LGBTQI+, visto che è una delle poche
nazioni che non ha una legge contro l’omolesbobitransfobia.”

E noi non possiamo non unirci alle parole del nostro collega,
brutalmente  aggredito,  e  al  comunicato  congiunto  di  Mazì-
Arcigay Pescara e Agedo chiedendo con urgenza una legge che
contrasti questi fenomeni d’odio verso la comunità LGBTQI+,
affinché questi episodi diventino sempre più sporadici e, in
un futuro non troppo lontano, un tristissimo ricordo.

Benedetta La Penna

UNA RATIFICA SCONTATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Una brutta pagina in consiglio comunale

Giugno, 11 giugno 2023. Il 10 giugno, verso l’ora 1.00 della
notte,   il  Consiglio  Comunale  di  Pescara   con  20  voti
favorevoli e 7 contrari ha ratificato l’accordo di programma
tra Regione e Comune per costruire  il palazzo di Regione
nell’area di risulta ferroviaria.

La  ratifica  era  scontata:  come  riferisce  la  stampa,  i
consiglieri di maggioranza  erano stati già redarguiti dal
Sindaco nei giorni precedenti sulle ricadute personali delle
loro carriere politiche, nel caso di una seconda défaillance,
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dopo che il primo Consiglio Comunale era andato deserto.

Nonostante  l’appello  di  Italia  Nostra  a  dare  visibilità
politica  al  dissenso  manifestato  in  quell’occasione,
recuperando  pienamente  il  mandato  di  rappresentanza  dei
cittadini  elettori,  i  consiglieri  hanno  dimenticato  che
nessuno ha il diritto di obbedire come ha detto una grande
filosofa della libertà.

Una ratifica senza discussione, con il 90% degli emendamenti
giudicati non pertinenti e quindi cassati, su un accordo di
programma mai discusso in Consiglio Comunale e mai aperto alla
partecipazione,  forse  per  oscurare  al  confronto  le  troppe
sottrazioni verso la città di Pescara e i suoi cittadini.

La Regione con questo accordo avrà praticamente carta bianca
sull’ettaro  che  le  viene  donato.  In  cambio  non  ci  sono
certezze,  nessun  dettaglio  definito,  né  finanziario  né
funzionale; sono certi solo gli effetti negativi sull’area
centrale.

Una cosa ora è a chiara ai cittadini : che la maggioranza , o
perché sotto scacco o  perché distratta, ha ipotecato la zona
più  preziosa  della  Città,  negandole  quel  riscatto  di
vivibilità  che  le  era  dovuto  da  oltre  30  anni:  un  parco
centrale di 13 ettari portatore di benefici essenziali per
tutti,  come  permeabilità,  qualità  dell’aria,  frescura,
socialità,   servizi  culturali,  momenti  di  aggregazione,
rivalutazione economica.

Italia Nostra continuerà la sua opposizione.

Italia Nostra, Pescara L. Gorgoni



STRADA  PARCO  Barriere
Architettoniche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Montesilvano  10  giugno  2023.  Si  è  tenuto  ieri  mattina  un
sopralluogo  dell’associazione  Carrozzine  Determinate
unitamente a rappresentanti del Comune di Montesilvano e al
direttore generale dei lavori del progetto della TUA sull’ex
tracciato ferroviario nel tratto Montesilvanese.

Come associazione, impegnata da anni a seguire da vicino tutte
le vicende della strada parco, prendiamo atto che il Comune di
Montesilvano  ha  mostrato  disponibilità  e  sensibilità  nel
verificare le criticità esistenti sul tracciato, nonché della
disponibilità dell’assessore Lino Ruggero e del consigliere
Giuseppe Manganiello presenti questa mattina al sopralluogo.

Ma dopo 20 anni di denunce sulle barriere architettoniche
della  strada  parco  non  è  concepibile,  alla  vigilia  di  un
possibile  collaudo,  che  sussistano  ancora  numerosi  accessi
privi di una vera accessibilità universale.

L’Amministrazione  ha  preso  atto  che  numerose  criticità
ricadranno sotto la gestione e la responsabilità dell’ente
stesso con ricadute economiche importanti.

Interventi  disomogenei  e  occasionali  non  risolvono  le
criticità presenti, è necessario, e lo chiediamo fermamente a
nome di tutti i cittadini con disabilità, anziani, bambini,
mamme con il passeggino che dovrebbero usufruire di un mezzo
di mobilità veloce atto a garantire la piena realizzazione del
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diritto  alla  mobilità,  che  venga  realizzato  un  piano  di
fattibilità  con  indicazione  di  tutti  gli  accessi  e  gli
attraversamenti che verranno messi a norma.

Ci aspettiamo che la stessa attività venga attuata anche dal
Comune di Pescara per rendere accessibile l’ex tracciato.

Nonostante la situazione drammatica di numerose vie d’accesso
al tracciato, sia nel tratto di Montesilvano che in quello di
Pescara, resta di fatto che il progetto TUA intende porre su
strada un mezzo che discrimina le persone con disabilità.
Questo mezzo pubblico non consentendo un utilizzo autonomo del
trasporto pubblico viola i diritti umani.

L’associazione Carrozzine Determinate continuerà a difendere
l’esercizio  del  pieno  diritto  alla  mobilità  di  tutti  i
cittadini.

Cav. Claudio Ferrante

Associazione Carrozzine Determinate

TOGHE  D’ORO,  riconoscimenti
agli avvocati teramani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Festa alla presenza del principe dei penalisti Coppi e del
presidente del CNF
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Teramo, 10 giugno 2023. «Teramo è stata la mia università, qui
ho  avuto  la  mia  prima  cattedra.  Ricordo  ancora  il  primo
giorno, l’impressione che ebbi davanti alla vecchia sede che
era un brefotrofio. Ma è stato sufficiente entrare e avere
contatto con i valorosi colleghi presenti per ricredermi. E
che soddisfazione pensare che oggi l’università di Teramo è
una splendida realtà. Un’emozione profonda anche vedere tra i
premiati miei alunni come Guglielmo Marconi che, anni dopo,
prese il mio posto alla cattedra di diritto penale». Con un
filo  di  emozione  l’avvocato  Franco  Coppi,  principe  dei
penalisti italiani, ha iniziato la lectio magistralis che,
nell’aula magna dell’Università di Teramo, ha preceduto la
cerimonia di conferimento delle Toghe d’Oro organizzata dal
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo.

Citando  tra  gli  altri  il  giurista  e  avvocato  Piero
Calamandrei,  membro  dell’Assemblea  costituente  della
Repubblica  italiana,  ha  rivolto  ai  colleghi  un  invito  a
difendere la professione e ha incitato i più giovani a non
avere mai paura. «Noi dobbiamo avere il coraggio di dire di no
–  ha  sottolineato  -,  di  fronte  a  qualsiasi  accusa
discutiamone».

«Non potevo mancare alla cerimonia dei nostri maestri – ha
affermato Francesco Greco, presidente del Consiglio Nazionale
Forense – la  professione di avvocato è un caposaldo della
democrazia  e  senza  democrazia  non  può  esserci  libertà,
dobbiamo ringraziare chi da tanti anni è a presidio della
democrazia. Il nostro compito è quello di modernizzare tenendo
fermi i valori che ci tramandano i maestri e che sono fondanti
per  il  nostro  lavoro».  Un  concetto  ribadito  anche  dal
presidente  dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Teramo,  Antonio
Lessiani,  che  ha  ricordato  come  l’avvocatura  teramana  sia
stata «protagonista di oltre 150 anni di storia della nostra
città e della nostra provincia e che, oggi più che mai, è
necessario  difendere  una  professione  su  cui  si  basano  i
principi della nostra stessa società». 



Nel corso della cerimonia, che ha visto tra gli altri gli
interventi del rettore Dino Mastrocola, del presidente del
tribunale Carlo Calvaresi e del prefetto Fabrizio Stelo, sono
stati premiati con la prestigiosa onorificenza della Toga di
Diamante, di Platino e d’Oro gli avvocati teramani che vantano
rispettivamente  sessanta,  cinquanta  e  quaranta  anni  di
esercizio della professione forense.

L’onorificenza per i 60 anni di professione forense (Toga di
Diamante) è stata consegnata all’avvocato Lino Nisii. Per i 50
anni  di  professione,  invece,  la  Toga  di  Platino  è  stata
attribuita  a  Sandro  Pelillo,  Armando  Ambrogi,  Giovanni
Sgarlata,  Lorenzo  Trippetta,  Alberto  Ciarbonetti,  Vincenzo
Maurini, Fulvio Carlo Maiorca, Antonio Catalanotti, Gianfranco
Cocciolito, Lucio Del Paggio, Vincenzo Cerulli Irelli, Enzo
Formisani,  Pasquale  Capuano,  Giuseppe  Tansella,  Carlo
Scarpantoni. Insigniti infine dell’onorificenza per i 40 anni
di professione (Toga d’Oro) Giuseppe Malignano Stuart, Cataldo
Mariano, Giovanni Gebbia, Gennaro Lettieri, Attanasio Mario
Ranalli,  Luigi  Angelone,  Fedele  Ferrara,  Giuseppe  Fagotti,
Francesco Manisco, Gianfranco Franchi, Claudio Annunzi, Abramo
Di  Salvatore,  Carlo  Maria  Pettinelli,  Antonino  Macera,
Vincenzo  Di  Gialluca,  Luciano  Scaramazza,  Divinangelo
D’Alesio,  Giustino  Micochero,  Lorenzo  Giuliani,  Guglielmo
Marconi, Sandro Pincelli, Angelo Antonio Torrelli.

La  cerimonia  e  i  vari  interventi  sono  stati  moderati  dal
presidente  del  Consiglio  dell’Ordine  Lessiani  e  dalla
giornalista  Tania  Bonnici  Castelli.



PROGETTO  IMPROVVISATO  e
dannoso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Una ipoteca sul futuro del centro cittadino che influenzerà
negativamente anche la formazione della nuova Pescara, ben
presto  alle  prese  con  i  nuovi  strumenti  di  Governo  dei
territori unificati

Pescara, 7 giugno 2023. La seduta del Consiglio Comunale di
Pescara che doveva ratificare l’Accordo tra Regione e Comune
per  la  costruzione  degli  edifici  per  la  sede  pescarese
dell’Ente è andata deserta.

La  mancata  riunione  dell’Assemblea  Civica,  che  era  stata
presentata  come  storica,  mostra  un  evidente  disagio  nel
consesso  dei  rappresentanti  eletti  dai  cittadini  su  una
soluzione  frettolosa,  presa  da  pochi  contro  il  parere  di
molti, ribaltando un orientamento urbanistico pluridecennale
che vedeva nell’area di risulta l’occasione per realizzare il
Grande Parco Centrale, fattore di riqualificazione sociale ed
ecologica della città.

Al suo posto si propone altro cemento per decine di migliaia
di metri cubi, funzioni che attirano ulteriore traffico e
lasciano il deserto nell’area appena dopo l’orario di lavoro.
Queste  scelte  sono  contro  i  cittadini,  trascurano  la
possibilità/  necessità  di  contrastare  con  il  verde  il
cambiamento climatico, falliscono il necessario rilancio della
parte centrale di Pescara.
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Che molti Consiglieri Comunali abbiano delle riserve su queste
scelte non meditate è un fattore positivo per la città; il
Consiglio Comunale è stato riconvocato per venerdì prossimo
venturo,  allo  scadere  del  tempo  utile  per  la  ratifica
dell’Accordo.

Abbiamo già segnalato alcuni aspetti poco chiari e punitivi
per la città  che ci è sembrato di cogliere, oltre alla
complessiva  negatività  della  scelta:  la  mancanza  di  una
qualsiasi corresponsione  da parte della Regione per il valore
dell’area  (  che  è  stata  acquisita  con  fondi  comunali);
l’inserimento  nella  provvista  finanziaria  degli  immobili
attualmente  in  proprietà,  da  mettere  in  vendita  con  le
incognite del caso;  l’assenza di strutture e funzioni sociali
e  culturali  rivolte  alla  città;   l’enorme  fabbisogno  di
parcheggi che graverebbero sulle strutture  che a questo erano
destinate  per  colmare  il  deficit  che  si  registra  in  area
centrale.

Un progetto improvvisato e dannoso.

Una ipoteca sul futuro del centro cittadino che influenzerà
negativamente anche la formazione della nuova Pescara, ben
presto  alle  prese  con  i  nuovi  strumenti  di  Governo  dei
territori unificati.

Facciamo appello a tutti i Consiglieri Comunali perché, oltre
gli  schieramenti  e  le  valutazioni  di  opportunità,  come
rappresentanti di tutti i cittadini NON diano il via libera ad
una scelta sbagliata.  Essi sono ancora in tempo per servire
la città che li ha eletti a rappresentarla, preservando le
condizioni per poterla rendere migliore.

Italia Nostra

Sezione L. Gorgoni Pescara



PARCHI E COMUNITÀ in rete
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Modelli di sostenibilità per lo sviluppo del paese, 8 e 9
Giugno a Pescasseroli – Comuni, associazioni ambientali ed
economiche  da  tutta  Italia  si  confrontano  per  valorizzare
questi territori

Pescasseroli, 7 giugno 2023. L’ANCI nazionale, ha avviato un
percorso di interlocuzione e di confronto con i comuni che
sono  in  Parchi  nazionali  o  hanno  Riserve  naturali  e  Aree
protette e con gli attori ambientali ed economici    per
rafforzare il rapporto tra parchi, territorio e comunità.

I prossimi 8 e 9 giugno a Pescasseroli, nel cuore del Parco
Nazionale  d’Abruzzo,  Lazio  e  Molise,  in  occasione  del
Centenario  della  sua  fondazione  si  svolgerà  l’iniziativa
“PARCHI E COMUNITA’ IN RETE – Modelli di sostenibilità per lo
sviluppo del paese” organizzata dal Coordinamento ANCI per le
Aree Naturali Protette.

Grazie alla collaborazione con il PNALM che ha sostenuto e
patrocinato  l’iniziativa  e  a  Federparchi  con  cui  abbiamo
strutturato  una  proficua  sinergia  e  cooperazione  per
rafforzare il coordinamento e il ruolo degli enti locali,
avremo la prima occasione nazionale per confrontarci sulla
gestione  di  questi  luoghi  e  quali  azioni,  indirizzi  e
politiche  poter  adottare  per  ridisegnare  lo  sviluppo
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sostenibile di questi territori unici di valore naturalistico,
paesaggistico e storico.

Saranno  protagonisti  di  questo  evento  il  Parco  Nazionale
d’Abruzzo Lazio e Molise, il Parco delle Madonie, il Parco
Appennino Tosco Emiliano, il Parco regionale Velino Sirente,
il Parco dei Monti Sibillini, il Parco della Maiella, il Parco
delle Foreste Casentinesi, il Parco del Cilento Vallo di Diano
e Alburni, il Parco Nazionale dell’Appennino Lucano, il Parco
Nazionale Alta Murgia, il Parco Nazionale Arcipelago Toscano e
il Parco dell’Aspromonte. Ci saranno le Anci regionali di
Piemonte, Liguria, Friuli-Venezia Giulia, Lombardia, Calabria
ed Umbria a rappresentare i comuni di quelle regioni.

Di grande rilievo è la partecipazione degli attori ambientali
ed economici con la presenza di Cia-Agricoltori Italiani, WWF
Italia,  FIAB,  CAI,  Legambiente,  Rete  dei  Cammini,  UNPLI,
Cooperative  di  comunità,  Confcooperative,  Confagricoltura,
Coldiretti,  Ambiente  e/è  Vita,  CNA  Turismo  e  Fondazione
Symbola.

Saranno  presenti  i  dirigenti  del  Ministero  dell’Ambiente,
dell’Agricoltura,  del  Dipartimento  nazionale  di  Protezione
Civile e dell’Ispra.

Con  l’Istituto  Tagliacarne  dell’Unioncamere  e  Federparchi
vogliamo rilanciare l’aggiornamento del Rapporto sull’economia
dei Parchi e delle Aree protette.

È una prima importante occasione per tanti nostri comuni delle
aree interne, per valorizzare e rilanciare i loro territori e
per scambiarsi buone pratiche.  

La Protezione Civile nazionale sarà presente il 9 giugno dalle
9.00  alle  14.00  con  due  gazebo  che  rappresenteranno  la
“Campagna Io non Rischio”, campagna di comunicazione nazionale
sulle buone pratiche di protezione civile, sui rischi che
interessano il territorio e sulle buone pratiche da adottare
in caso di alluvione, maremoto, terremoto e incendi boschivi.



Il  presente  messaggio,  corredato  dei  relativi  allegati,
contiene  informazioni  confidenziali  e  riservate,  tutelate
legalmente dal Regolamento UE n.679/2016 e da leggi civili e
penali  in  materia,  ed  è  destinato  esclusivamente  al
destinatario sopra indicato, il quale è l’unico autorizzato ad
usarlo,  copiarlo  e,  sotto  la  propria  responsabilità,
diffonderlo. Chiunque ricevesse questo messaggio per errore o
comunque lo leggesse senza esserne legittimato è pregato di
rinviarlo  immediatamente  al  mittente,  distruggendone
l’originale,  ed  è  avvertito  che  trattenerlo,  copiarlo,
divulgarlo, distribuirlo a persone non autorizzate costituisce
condotta punibile penalmente ai sensi degli artt.616 e 618
c.p.p. e che tutti i danni che dovessero derivare, al mittente
o a terzi, a causa di tale illecita condotta saranno oggetto
di  tutela  risarcitoria  ex  art.2043  c.c.  dinanzi  alla
competente  autorità  giudiziaria.

FABIO  ALFINEO  DI  GABRIELE
nuovo presidente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Rinnovi in consulta giovanile. Insieme al nuovo vicepresidente
Federico Diodato e al

Nuovo segretario Tommaso Granata

Ortona, 6 giugno 2023. Il 31 maggio scorso, Fabio Alfineo di
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Gabriele, 24 anni, laureato in economia e informatica per
l’impresa,  è  stato  eletto  nuovo  Presidente  della  Consulta
Giovanile  di  Ortona.  Nomina  a  sua  volta  come  suo
Vicepresidente Federico Diodato, 25 anni, laureato in civiltà
antiche e archeologia orientale. Insieme alle elezioni del
Presidente vi sono susseguite le elezioni del Segretario che
si sono concluse con la maggioranza dei voti nei confronti di
Tommaso Granata, 24 anni, studente di informatica.

Il  Neopresidente  dichiara:  “Ringrazio  il  consiglio  della
Consulta Giovanile di Ortona per la fiducia posta nei miei
confronti, che ha portato alla mia elezione come Presidente.

Assieme  agli  altri  componenti  del  neoeletto  direttivo  ci
impegneremo a rappresentare l’assemblea di un organo che ormai
ha già una sua storia di partecipazione attiva nella vita
della città, che dura ormai da più di dieci anni. Continueremo
con  entusiasmo  a  proporre  progetti,  eventi  e  laboratori
rivolti ai giovani e no, frutto del lavoro volontario che
tutti membri svolgono con diligenza e regolarità.

Negli ultimi mesi abbiamo avuto tanti nuovi ingressi che hanno
deciso di unirsi alla nostra realtà e ciò permesso di formare
un  numeroso  gruppo  unito  e  volenteroso  di  lavorare  per
valorizzare la città di Ortona.”

Il Neopresidente conclude rinnovando la proposta di unirsi
alla Consulta Giovanile di Ortona a tutti i ragazzi tra i 15 e
i  35  anni  in  modo  da  avvicinarsi  alla  vita  cittadina  in
maniera attiva.



SCUOLA IN MOVIMENTO concluso
il  progetto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Organizzato dal centro aquilano afferente all’ente nazionale
di  promozione  culturale  Unla  (Unione  Nazionale  Lotta
Analfabetismo) in collaborazione con gli istituti scolastici
del comune dell’aquila.

L’Aquila,  6  giugno  2023.  Presenti  alla  cerimonia  ieri  le
famiglie degli alunni coinvolti con i loro insegnanti,  le
associazioni Mano nella mano, Sanfilippo Fighters, che hanno
finanziato il progetto, il presidente di Autismo Abruzzo onlus
Dario  Verzulli   e  i  dirigenti  degli  istituti  coinvolti
(Rodari, Patini, Carducci, Mazzini).

Il progetto nato nel 2015 con l’idea di offrire ad alunni
diversamente  abili,  in  particolare  alunni  contemplati
dall’articolo 3 comma 3 della legge 104/92, occasioni per
poter intraprendere percorsi legati al potenziamento del loro
benessere psicofisico ha visto il coinvolgimento quest’anno di
ben quattro istituti comprensivi – riferisce la responsabile
del centro la professoressa Maria Teresa di Leo.

Attraverso   i  corsi  di  acquaticità  e  di  riabilitazione
equestre  con  uscite  settimanali  in  orario  scolastico,  
supportati dai docenti e da personale specializzato, tenendo
conto delle reali esigenze di ogni singolo alunno abbiamo
raggiunto  ottimi  risultati  in  termini  di  didattica
esperienziale,  inclusione  e  socializzazione,  grazie  anche
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all’impegno  e  alla  collaborazione  di  tutti  gli  attori
coinvolti.

Un  ringraziamento  speciale  va  al  Comune  dell’Aquila  e  al
settore trasporti AMA che ha garantito gli spostamenti da e
per le strutture ospitanti (la piscina comunale e il centro
ippico  Saint  Just  di  Paganica)   per  tutta  la  durata  del
progetto.

Con la consegna degli attestati agli alunni delle singole
scuole da parte dell’Assessore alle politiche sociali Emanuela
Tursini  e  gli  interventi  dei  vari  rappresentanti  delle
associazioni del territorio  e dei dirigenti Marcello Masci e
Antonio Lattanzi,  delegato regionale Unla si è conclusa la
cerimonia con un ricco buffet offerto dalla proprietaria del
centro ippico, la signora Daniela Romano. Con la consegna
degli attestati agli alunni delle singole scuole da parte
dell’Assessore alle politiche sociali Emanuela Tursini e gli
interventi  dei  vari  rappresentanti  delle  associazioni  del
territorio   e  dei  dirigenti  Marcello  Masci  e  Antonio
Lattanzi,  delegato regionale Unla si è conclusa la cerimonia
con un ricco buffet offerto dalla proprietaria del centro
ippico, la signora Daniela Romano.

SUCCESSO per il Pic-Park
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023
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L’ Amministrazione Comunale si complimenta con il quartiere
Annunziata

Giulianova, 4 giugno 2023. Grande successo di pubblico, ieri,
per la prima edizione di Pic-Park, l’iniziativa organizzata
dall’  Associazione  Quartiere  Annunziata  con  il  Patrocinio
della Città di Giulianova.

Il parco Annunziata è stato pacificamente invaso da decine di
persone, ragazzi, anziani, famiglie, che hanno risposto con
entusiasmo  alla  proposta  dell’associazione  e  trascorso  un
pomeriggio  in  amicizia,  allietati  dalla  musica  del  gruppo
Panorama e dal dj Roberto Battaglia.

CELEBRATA LA XXXI CHARTER
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna

Vasto, 3 giugno 2023. Premi, riconoscimenti, nuovi ingressi ed
il cuore rivolto verso l’Emilia-Romagna: questi, in sintesi,
le emozioni vissute nel corso della XXXI Charter del Lions
Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna  celebrata  sabato  27
maggio  nella  splendida  cornice  della  Sala  Pinacoteca  di
Palazzo d’Avalos. Anticipata dalla visita guidata al Museo del
Costume del Vasto, inaugurato dal sodalizio lionistico nel
2000 e ospitato all’ultimo piano della residenza marchesale.
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Dinanzi alla magnificenza dei dipinti dei fratelli Palizzi e
introdotta dalla tradizionale esecuzione degli inni, stavolta
dal vivo grazie al coordinamento della socia e pianista Maria
Del Bianco, si è tenuta la cerimonia condotta dai cerimonieri
di Club, Aldo Ciavatta, e distrettuale, Giuseppe Carulli, alla
presenza del Presidente della Provincia di Chieti e sindaco
della città del Vasto Francesco Menna, che, nel suo discorso
di saluto, ha inteso ringraziare i Lions, e in particolare il
Club, per quanto fanno sul territorio.

Nel giorno del compleanno del Club, la presidente Maria Pia
Smargiassi ha ricordato l’impegno profuso dal Club nel corso
del  suo  mandato  parlando  dei  diversi  fuochi  che  ardono
all’interno del sodalizio ma che hanno saputo ardere insieme
condividendo  e  partecipando  nel  realizzare  quanto  è  stato
fatto. Citando San Giovanni Paolo II quando diceva ‘ricco non
è colui che possiede, ma colui che dà, colui che è capace di
dare’,  ha  ricordato  come  i  Lions  per  questo  sono  persone
davvero ricche. Nell’intervento del Governatore distrettuale
Francesca Ramicone un pensiero profondo rivolto al difficile
momento della Romagna e il ricordo di quanto i Lions hanno
fatto e stanno facendo in quei luoghi colpiti dalla drammatica
alluvione, un intervento volto a richiamare lo spirito di
servizio che accomuna chi scegli di essere un Lions.

Nelle sue mani la presidente Smargiassi ha consegnato anche
copia dei bonifici di versamenti effettuati in favore della
LCIF-Lions Clubs International Foundation e del Multidistretto
108 Italy per interventi proprio in Emilia-Romagna. È stata,
dunque, una cerimonia densa di momenti importanti a cominciare
dalla consegna del Premio Poster per la Pace, un service nato
per sensibilizzare i ragazzi della scuola secondaria di primo
grado al tema, appunto della pace e che in questo anno sociale
ha  rappresentato  il  service  di  punta  del  mandato  del
Governatore distrettuale. Tra i quasi 300 disegni giunti, è
stato  scelto  quello  di  Riccardo  Di  Bartolomeo  che  con
consapevolezza  lo  ha  descritto  ai  presenti.



Momento importante anche l’ingresso di una nuova socia, Aurora
Marolla,  la  quarta  donna  entrata  nel  Club  in  due  anni  a
testimonianza della particolare attenzione del sodalizio verso
la parità di genere e il rispetto delle sue origini come
Lioness Club. Emozionante la consegna di tre Melvin Jones
Fellowship,  il  prestigioso  riconoscimento  lionistico
attribuito  per  premiare  la  dedizione  al  servizio  e  la
condivisione  dei  principi  del  Lions  Clubs  International.
Quest’anno il Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna ha
voluto  attribuirlo  alla  socia  fondatrice  Maria  Pia  D’Ugo,
purtroppo costretta a disertare l’evento per un malanno di
stagione,  a  Mariarosaria  Toscano  e  all’immediato  past
presidente Luigi Spadaccini, cui il Governatore distrettuale
ha consegnato anche il riconoscimento Club Excellence Award
per  i  risultati  conseguiti  dal  Lions  Club  durante  la  sua
presidenza nel passato anno sociale.

In serata, poi, la presidente Smargiassi ha proceduto anche a
dare corpo alla terza edizione del riconoscimento Premio Vasto
Giovani Talenti che quest’anno è stato attribuito alle sorelle
Francesca e Micaela Fecondo, talentuose musiciste dedite allo
studio  rispettivamente  di  flauto  e  arpa.  Targa  di
ringraziamento anche per Antonio Muratore ed Edda Di Pietro
per  la  disponibilità  e  la  cordialità  con  la  quale  hanno
concesso  spazi  della  loro  struttura  ricettiva  per  alcuni
eventi ed incontri del Club. La conviviale ha rappresentato
anche l’occasione di raccogliere ulteriori fondi in favore
della Romagna attraverso la vendita di due libri scritti dal
socio del Club Elio Bitritto.



TORNA IL VELA DAY della Fiv
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

In  due  fine  settimana  l’occasione  per  accostarsi  al
meraviglioso  mondo  della  vela

Pescara,  2  giugno  2023.  Anche  quest’anno  la  Federazione
Italiana Vela in collaborazione con Kinder Joy of moving e le
Società affiliate promuove la cultura del mare e lo sport
della Vela attraverso l’appuntamento del Vela Day. Si tratta
di un evento dedicato a tutti coloro che, dai 6 anni compiuti
in su, vogliono avvicinarsi e scoprire quanto sia affascinante
il mondo della vela.

È  un  progetto  internazionale  di  educazione,  rispetto  e
consapevolezza  di  sé  stessi  attraverso  la  promozione
dell’attività fisica fra le giovani generazioni, storicamente
sviluppato dal Gruppo Ferrero in oltre 35 paesi, e in Italia
supporta la passione dei giovani atleti sostenendo anche la
Federazione Italiana Vela nell’organizzazione di attività di
promozione, avvicinando i più giovani ai valori dello sport e
alla gioia di muoversi.

Nella IX Zona FIV Abruzzo e Molise il Vela Day coinvolge ben
10 tra circoli velici e sezioni della Lega Navale: si svolge
venerdi 2, sabato 3 e domenica 4 giugno  presso la Lega navale
di Pescara, il Circolo Velico Azzurra di  Roseto, la Lega
Navale  sezione  di  Ortona,  il  Circolo  Nautico  Migliori  di
Giulianova,  il  Circolo  Nautico  di  Francavilla,  il  Circolo
Velico di Ortona e il Circolo velico di Termoli M. Cariello.
Si svolge invece venerdì 9, sabato 10 e domenica 11 giugno
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presso il Circolo La Scuffia a Pescara, il Circolo Velico
Ventoforte e la Lega Navale di Giulianova. 

Ogni circolo, con le dovute piccole differenze organizzative,
introduce  i  propri  istruttori  ed  anche  gli  allievi  più
preparati delle scuole vela per mostrare le prime nozioni
della  navigazione:  i  nodi,  lo  scafo,  la  struttura  di  una
deriva, l’armo e il disarmo, le andature, i venti. I mezzi a
disposizione  sono  gli  Optimist,  i  Laser,  gli  Snipe  e  le
imbarcazioni da altura e minialtura e le tavole a vela. Per
assicurarsi  un  posto  occorre  telefonare  e  prenotarsi  nel
circolo scelto.

L’obiettivo  comune  di  Kinder  Joy  of  moving  e  Federvela  è
quello di aumentare i livelli di attività fisica dei giovani
attraverso l’attività velica, dando loro la possibilità di
sviluppare  una  maggiore  abilità  motoria  e  aiutandoli  ad
acquisire comportamenti corretti il tutto a contatto con il
mare e la natura imparando a rispettarla, la vela in fondo non
è solo uno sport ma è scuola di vita a 360°.

CITTÀ  CREATIVA  del  design
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Pescara candidata dall’Unesco
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Pescara, 2 giugno 2023. Il Comune di Pescara e la Fondazione
Pescarabruzzo  sono  liete  di  annunciare  che  il  capoluogo
adriatico  è  ufficialmente  candidato  a  Città  Creativa  del
Design  2023  dell’UNESCO.  Il  programma  dell’Organizzazione
delle Nazioni Unite per l’Educazione, la Scienza e la Cultura
riconosce il ruolo della creatività nell’animazione di città
resilienti, sostenibili e in grado di affrontare il futuro,
promuovendo in particolare a livello locale la realizzazione
degli obiettivi di sviluppo sostenibile dell’Agenda 2030 delle
Nazioni Unite.

La Fondazione Pescarabruzzo già dal 2019 si è impegnata a
definire un’ipotesi di candidatura, poi rimasta incompiuta a
causa della pandemia da Covid-19, che non ha consentito di
rispettare la timeline individuata. Con riferimento al Bando
UNESCO 2023, la Pescarabruzzo si è fatta trovare pronta a
completare un progetto di presentazione credibile e di grande
spessore,  valorizzando  anche  alcune  delle  principali
iniziative  che  l’hanno  vista  a  lungo  protagonista.

In primis, con più specifico riferimento ai profili rilevanti
allo scopo, la creazione a Pescara del quinto ISIA nazionale
(Istituto Superiore per le Industrie Artistiche), riconosciuto
nel  2015  dal  MUR  quale  accademia  pubblica  nel  campo  del
design, in seguito ad un provvedimento legislativo ad hoc. In
secondo luogo, la Fondazione ha costituito nel 2013 il “Centro
di Ricerca, Formazione e Sviluppo Federico Caffè – Corradino
D’Ascanio” (incluso nel prestigioso network di enti del MUR
denominato ARIANNA – Anagrafe Nazionale delle Ricerche) che si
adopera per il conseguimento di obiettivi di utilità sociale,
di  promozione  dello  sviluppo  economico  e  dell’innovazione
tecnologica nel campo del welfare sociale e del settore del
design, ispirandosi ai due grandi abruzzesi di cui porta il
nome. Da ultimo, è meritevole di citazione la partnership
ormai  in  campo  proprio  con  il  Comune  di  Pescara  per  la
realizzazione  al  primo  piano  del  Mercato  Centrale  della
Factory del Design.



Questo  percorso  pluridecennale  coltivato  nell’ambito  del
design  dalla  Pescarabruzzo  è  stato  sempre  ispirato
all’esperienza  del  movimento  Bauhaus,  fino  a  tenerne
ampiamente  conto  per  definire  la  richiesta  all’UNESCO.

Il  Sindaco  Carlo  Masci,  insieme  a  tutta  l’amministrazione
comunale, ha condiviso con entusiasmo la proposta e se ne è
fatto carico con convinta decisione nella sua responsabilità
istituzionale, comunque prevista per la candidatura ufficiale
della città, posto che l’iter riserva ai soli Enti municipali
la possibilità di formalizzarla.

La procedura di valutazione è complessa e pertanto non ci si
può fare facili illusioni sugli esiti. Ma essere arrivati a
presentare  una  così  qualificata  candidatura  di  livello
internazionale, rappresenta di per sé già un primo traguardo.
Qualora l’UNESCO accogliesse la candidatura a Città Creativa
del  Design  2023,  il  capoluogo  adriatico  acquisirebbe  uno
status di notevole prestigio culturale, oltre all’autorevole e
più specifico riconoscimento che lo lancerebbe letteralmente
nella rete delle Città Creative del Design più rappresentative
al mondo.

Al  riguardo,  il  Sindaco  Carlo  Masci  dichiara:  «La  nostra
città, anche grazie alla stretta sinergia tra il Comune e la
Fondazione  Pescarabruzzo,  oggi  si  candida  per  questo
prestigioso traguardo, con la consapevolezza che il percorso
da compiere non sarà agevole, dovendoci confrontare con realtà
territoriali di altissimo livello nel panorama internazionale,
ma con la convinzione che la tumultuosa crescita culturale,
artistica e nel campo del design di cui Pescara si è resa
protagonista in questi ultimi anni ci consentirà di mettere in
evidenza  potenzialità  finora  mai  espresse,  che  certamente
potranno suscitare l’interesse di chi esaminerà le proposte in
gara. Siamo fiduciosi che Pescara saprà distinguersi e farà la
sua bellissima figura».

Mentre il Presidente della Fondazione Pescarabruzzo, Nicola



Mattoscio, ha voluto così commentare l’iniziativa: «Entrare
nel network delle Città Creative UNESCO – finora in Italia
solo  Torino  vanta  il  titolo  dal  2014  –  comporterebbe  un
significativo prestigio per Pescara e favorirebbe di sicuro
vantaggi  morali,  ma  anche  possibili  riflessi  in  quelli
materiali. In particolare, si rafforzerebbe il suo ruolo anche
internazionale  nel  campo  del  design,  con  una  talentuosa
capacità  di  reinterpretazione  dei  principi  del  movimento
Bauhaus nei nuovi contesti economici e sociali, che superano
quelli  strettamente  manifatturieri  e  fordisti,  e  declinano
sempre più le peculiarità dell’economia quaternaria e della
conoscenza, nonché della cosiddetta società liquida».

MOBILITÀ  SOSTENIBILE.  Ruote
in … guardia 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Mario  Aloè:  è  necessario  formare  i  nuovi  conducenti
soprattutto al massimo rispetto della vita e della libertà di
tutti. Francesco Montebello Una mobilità sostenibile impone
che tutti imparino le regole e le tecniche per guidare in
maniera sicura

Guardiagrele, 2 giugno 2023. Una giornata dedicata a imparare
i  concetti  di  equilibrio  e  prudenza  alla  guida  di  un
monopattino elettrico: è stata quella organizzata stamattina a
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Guardiagrele  in  Largo  Garibaldi  dall’Automobile  Club
Provinciale di Chieti, con la collaborazione dell’Autoscuola a
marchio ACI-Ready2Go di Ortona.

Il direttore dell’Ente, Roberto D’Antuono, ha voluto chiudere
con questa novità assoluta il ciclo di lezioni di educazione
stradale da lui tenuto in precedenza nelle classi, nell’ambito
del progetto scolastico Ruote in…Guardia 2023.

Gli istruttori hanno allestito sulla piazza un percorso che
contemplava l’esecuzione di particolari esercizi di abilità e
si sono messi a disposizione dei ragazzi di tutte le classi
terze  della  scuola  media  dell’Istituto  Omnicomprensivo
cittadino  per  far  comprendere  loro  i  pericoli  connessi
all’utilizzo  di  questo  nuovo  mezzo  di  trasporto,  alto  e
sottile come un pedone, ma veloce più di una bicicletta e con
una struttura molto fragile.

«La micromobilità è ormai una realtà in molte città e si sta
estendendo in tutto il Paese e va letta come un’opportunità
importante, complementare e sinergica al trasporto pubblico
locale e a quello privato» ha dichiarato l’avv. Mario Aloè,
Presidente dell’Automobile Club Provinciale di Chieti «Nelle
nostre autoscuole vogliamo formare i nuovi conducenti sulla
convivenza di tutte le forme di mobilità e, soprattutto, sul
massimo rispetto della vita e della libertà di tutti».

«Chi guida il monopattino elettrico» ha spiegato il titolare
dell’Autoscuola ACI-Ready2Go Francesco Montebello «necessita
anch’egli di un’adeguata educazione stradale, ma soprattutto
deve avere la giusta consapevolezza, deve sempre ricordarsi
che,  sebbene  sia  alla  guida  di  un  mezzo  a  due  ruote  ed
elettrico,  circola  comunque  nel  traffico.  Ecco  perché  è
necessario che tutti imparino le regole e le tecniche per
guidare  in  maniera  sicura  e  nel  rispetto  delle  norme  del
codice della strada».

«Grazie  all’Automobile  Club  Provinciale  di  Chieti,  oggi,



sappiamo  che  i  nostri  neopatentati  del  prossimo  futuro
conosceranno i monopattini e sapranno come comportarsi» ha
concluso il prof. Stefano Palmerio, referente scolastico del
progetto Ruote…in Guardia 2023.

NELLA TERRA DEGLI ACQUAVIVA.
Primo  Raduno  di  Fiat
Barchetta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Dal 2 al 4 giugno città invasa dalle spider. Il 4, sfilata sul
porto

Giulianova, 1° giugno 2023. Si terrà dal 2 al 4 giugno, a
Giulianova, il Primo Raduno di Fiat Barchetta Nella terra
degli  Acquaviva,  organizzato  dall’associazione  nazionale
Social  Club  Barchetta  con  il  Patrocinio  del  Comune  di
Giulianova.

Gli  iscritti  al  club  e  i  simpatizzanti,  oltre  agli
appassionati dello storico marchio e del prestigioso modello,
saranno  dunque  in  città  per  partecipare  o  assistere
all’evento.  Il  programma,  assecondando  le  finalità  anche
turistiche  dell’iniziativa,  prevede  per  loro  visite,
passeggiate, degustazioni. Il raduno sarà dunque un’occasione
imperdibile  per scoprire e apprezzare il territorio.
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“Una novità per i nostri soci ed amici – spiega il presidente
campano del Club Pasquale Serino – consiste nel proporre una
città  di  mare  a  fine  primavera,  una  località  che  sia  in
possesso della Bandiera Blu, garanzia di qualità per ambiente
e  servizi.  Il  soggiorno  sarà  reso  più  originale  ed
entusiasmante dalla possibilità di assistere, alle 5.10 del 3
giugno,  ad  una  spettacolare  alba  sull’Adriatico,
intrattenendosi sul terrazzo dell’albergo dove si alloggerà”.

Per la giornata successiva è invece prevista una sfilata sul
porto dove, ad accogliere gli equipaggi, sarà il Comandante
della Guardia Costiera di Giulianova, Capitano di Vascello
Alessio Fiorentino.

Gli  organizzatori  ringraziano  per  l’ospitalità  e  la
disponibilità il Sindaco Jwan Costantini e  l’assessore Marco
Di Carlo. Un’iniziativa preziosa – commenta proprio Di Carlo –
che offre ai giuliesi l’opportunità di ammirare vetture di
grande valore collezionistico e ai partecipanti di conoscere
la nostra città, magari eleggendola a meta ideale delle loro
vacanze”.

I  DIEFFE  BROS  al  Village
Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

I due youtubers, David e Frederik, saranno a disposizione dei
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fan il prossimo 02 giugno 2023

Città Sant’Angelo, 1° giugno 2023.  Nuovo appuntamento al
Città  Sant’Angelo  Village  Outlet  per  bambini,  ragazzi  e
famiglie. Venerdì 2 giugno 2023, alle ore 16:00, nella piazza
azzurra dell’Outlet, ci sarà il live show degli youtubers
diEFFE BROS.

David  e  Frederik,  sono  due  fratelli  veronesi,  che  hanno
iniziato la loro carriera su YouTube con i cosiddetti video di
life  hack,  ovvero  tutorial  con  trucchetti  che  aiutano  a
risolvere  i  piccoli  problemi  quotidiani.  Da  lì,  sono  poi
passati alle challenge e infine a video blog (vlog).

Un  classico  esempio  di  come  un  divertente  passatempo  è
diventato un vero e proprio lavoro, che li ha portati ad
affermarsi  tra  i  creator  digitali  italiani  di  maggior
successo. La loro costanza e la loro originalità, hanno fatto
sì che superassero, di gran lunga, un milione di iscritti sul
canale ufficiale YouTube. Grande successo anche negli account
di Instagram e TikTok.

«Nel creare una storia – dicono David e Frederik – seguiamo
delle linee generali ma, per il fatto che vogliamo trasmettere
la nostra originalità, non abbiamo un vero e proprio copione e
improvvisiamo molto. Un video comporta una-due giornate intere
di registrato, poi più di venti ore di montaggio!».

Città Sant’Angelo Village Outlet è pronto ad accogliere le due
star del web: per partecipare all’evento gratuito Live Show +
Meet&Greet con i DiEFFE BROS  del 2 giugno (con inizio alle
ore 16:00) è obbligatorio presentare il Pass (1 pass ogni
persona),  che  potrà  essere  ritirato  esclusivamente  presso
l’Infopoint di Città Sant’Angelo Village Outlet, a partire da
lunedì 22 maggio dalle 10 alle 18.30, sino ad esaurimento pass
disponibili.

Grande entusiasmo del Direttore del Città Sant’Angelo Village
Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo: “Ancora un evento importante



che vogliamo regalare ai nostri visitatori. I diEFFE BROS sono
un  duo  conosciutissimo,  che  ho  avuto  modo  di  apprezzare
seguendoli con i loro video. Il 2 giugno è una giornata di
festa  e  volevamo  regalare  un  po’  di  spensieratezza  e  di
divertimento ai tanti visitatori che, mi auguro, ci verranno a
trovare.  Siamo  in  primavera  ma  si  respira  già  l’aria
dell’estate e ci stiamo preparando per una stagione piena di
appuntamenti e di serate per ogni tipologia di persona, dalla
più piccola alla più adulta”.

FESTA DELLA REPUBBLICA del 2
Giugno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Partigiane, patriote, madri costituenti. Iniziativa al Museo
della Battaglia promossa dalla sezione ANPI-Dario Serafini di
Ortona in collaborazione con il Comune di Ortona e lo SPI –
CGIL provinciale

Ortona, 1° giugno 2023. In occasione del settantasettesimo
anniversario del voto popolare che condusse alla nascita della
Repubblica e all’elezione dell’Assemblea costituente, che ha
redatto la Costituzione Repubblicana, la Sezione Anpi Dario
Serafini di Ortona in collaborazione con il Comune di Ortona e
lo SPI – CGIL, organizza un incontro pubblico venerdì 2 Giugno
alle ore 10:30 nella sala del Museo della Battaglia in corso

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/01/festa-della-repubblica-del-2-giugno/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/01/festa-della-repubblica-del-2-giugno/


Garibaldi ad Ortona.

L’argomento  dell’incontro  “Partigiane,  Patriote  e  Madri
Costituenti”  sarà  trattato  dalla  Prof.ssa  Sara  Follacchio,
docente  di  Storia  e  Filosofia,  componente  del  comitato
direttivo  e  responsabile  per  la  didattica  dell’Istituto
Abruzzese  per  la  Storia  della  Resistenza  e  dell’Italia
Contemporanea. Furono ventuno le costituenti elette, tra cui
le  due  abruzzesi  Filomena  Delli  Castelli  e  Maria  Agamben
Federici, su un totale di cinquecentocinquanta sei deputati
che  parteciparono  alla  stesura  e  all’approvazione  della
Costituzione che entrò in vigore il 1° gennaio 1948.

Una piccola percentuale, certo, che però segnò l’avvio di un
effettivo cambiamento nel percorso verso l’affermazione della
parità tra generi. La maggior parte delle Madri Costituenti ha
partecipato  alla  Resistenza  mentre  altre  hanno  vissuto  la
clandestinità durante il regime fascista ed ognuna di esse ha
contribuito alla fondazione della nuova Repubblica democratica
facendo  spesso  causa  comune  su  temi  riguardanti
l’emancipazione femminile nonostante le differenti posizioni
dei rispettivi partiti.

Le donne, chiamate al voto per la seconda volta in pochi mesi
(la prima era stata in occasione delle elezioni amministrative
del  marzo  1946)  parteciparono  in  massa  al  referendum
affermando  la  necessità  di  una  presenza  attiva  alla  vita
comune del Paese dopo gli anni della dittatura fascista e del
dramma della guerra. Con una Italia da ricostruire le donne,
che avevano tenuto stretto il tessuto sociale durante quegli
anni terribili, fanno sentire la loro voce dentro le urne e
nell’Assemblea costituente.

“Si  è  realizzato  il  mio  sogno,  la  Costituzione  entra  in
vigore…è anche la Costituzione delle donne. Dopo tanti anni di
sofferenze e lotte, da oggi uomini e donne hanno gli stessi
diritti. Capisci! Una cosa che fino a qualche anno fa non si
poteva immaginare!”, con queste parole scritte sul proprio



diario il 1° gennaio 1948, Angiola Minella, una delle 21 Madri
della Repubblica Italiana, esprimeva il proprio pensiero di
fronte  a  quel  risultato  che,  vista  la  molteplicità  di
pregiudizi nei confronti delle donne, rappresentava una prima
grande vittoria. Il percorso verso la piena attuazione della
Costituzione anche nell’ambito della parità di genere non è
compiuto ma quel giugno del 1946 segnò uno spartiacque nella
partecipazione alla vita politica delle donne.

ALL’IIS  MATTEI,  L’EDIZIONE
2023 del Premio Mario Molino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Promosso  dalla  famiglia  e  dai  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna e Vasto Host

Vasto,  31  maggio  2023.  L’istituto  di  istruzione  superiore
Enrico  Mattei  di  Vasto,  sabato  27  maggio,  ha  ospitato
l’edizione  2023  del  Premio  Mario  Molino,  riconoscimento
promosso dal 1984 dalla famiglia del compianto Prof. Ing.
Mario  Molino  congiuntamente  ai
#LionsClubVastoAdriaticaVittoriaColonna e #LionsClubVastoHost.
Il  Premio  era  stato  sospeso  in  concomitanza  con  l’evento
pandemico  e  riavviato  l’anno  scorso  con  una  formulazione
diversa, seppur temporanea, che, come anticipato nel corso
dell’evento da Massimo Molino figlio del docente, raggiungerà
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il  suo  punto  più  alto  il  prossimo  anno  quando  verranno
celebrati il centenario della nascita dell’Ing. Mario e del
quarantesimo dell’istituzione del premio che, quest’anno, come
il passato, è consistito in una donazione alla scuola per
favorire il percorso formativo dei ragazzi, in particolare una
dotazione di base per gli studenti di elettrotecnica branca
nella quale era docente il Prof. Molino. Condotta da Luigi
Spadaccini, la fase cerimoniale ha visto la lettura degli
scopi del Lions Clubs International da parte della presidente
del Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna Maria Pia
Smargiassi.

A  seguire,  alla  presenza  tra  gli  altri  degli  assessori
comunali  al  Welfare  e  alla  Cultura  Nicola  Della  Gatta  e
all’Istruzione  allo  Sviluppo  economico  Anna  Bosco  e  del
presidente di AssoVasto Alessandro Grassi, ha preso la parola
il Sen. Etelwardo Sigismondi, che fin da subito ha voluto
dedicare un pensiero alla signora Angela, purtroppo assente.
Ha poi ricordato quella che ha definito ‘la sensazione che si
sentiva in città alla scomparsa di Mario, che io ero troppo
piccolo per comprendere e che ho capito solo quando, come
amministratore cittadino, in qualsiasi momento si è parlato
della città, del suo disegno, del suo sviluppo. Allora ho
riscoperto perché la città in quel momento si sentiva orfana
dell’Ing. Mario Molino, una persona che si è dedicata alla sua
città  sia  nel  disegnarla,  sia  nel  ragionarla,  sia  nel
progettarla.’  Il  Presidente  della  Provincia  di  Chieti  e
sindaco della Città del Vasto Francesco Menna, ha ringraziato
i Lions per quello che fanno nella nostra città e per la
nostra città.

‘Ricordare l’Ing. Molino – ha detto – è cosa importante e
doverosa per quello che ha fatto per Vasto e per l’Abruzzo, un
Premio per diffondere l’importanza dello studio, del lavoro,
dei valori sani che sono fondamentali nella vita’. partendo
dalla  frase  dell’Ing.  Mario  riportata  sul  manifesto
dell’evento, il dirigente scolastico dell’IIS Mattei Gaetano



Fuiano, ha parlato del Prof. Molino come ‘profetico in qualche
modo  per  il  territorio,  ma  anche  per  l’intera  evoluzione
economico, sociale e politica del nostro paese.’ Quindi, ha
disegnato  il  futuro  prossimo  degli  istituti  tecnici  che
saranno  sempre  più  agganciati  al  mondo  produttivo  con  la
realizzazione degli ITS-Istituti tecnologici superiori, quello
che Mario auspicava. ‘Non è stato solo un grande Professore e
un grande ingegnere – ha detto Fuiano – ma anche un grande
visionario. Alla Presidente del Lions Club Vasto Host Maria
Grazia Angelini è stato demandato il compito di diffondere la
conoscenza di ciò che sono e cosa fanno i Lions puntando i
riflettori  sulla  dedizione  al  servizio  e  al  mondo  della
scuola, prima che la parola passasse al Prof. Elio Bitritto,
collega del Prof. Molino e al consigliere regionale Manuele
Marcovecchio  che  ne  hanno  ricordato  alcuni  aspetti  ed
aneddoti, sottolineando il valore di un istituto tecnico come
il  Mattei.  Il  general  manager  della  TCM  Group  Beniamino
Tambelli ha disegnato un quadro di quello che deve e può
essere  il  rapporto  tra  scuola  e  lavoro  raccontando
l’esperienza delle attività del suo gruppo e anticipando anche
qualcosa  di  quello  che  si  vorrà  fare  l’anno  prossimo.  La
giovane  ingegnera  Chiara  Farina,  che  proprio  sui  banchi
dell’IIS Mattei aveva condotto i suoi studi superiori, ha
sottolineato ai ragazzi presenti come anche ‘la scuola tecnica
se  fatta  bene  deve  essere  un  trampolino  di  lancio  per
appassionare i ragazzi al mondo del lavoro. Una formazione
tecnica  non  nega  né  impedisce  un  percorso  formativo
universitario’  richiamando  però  la  necessità  di  ‘impegno,
costanza e sacrificio per puntare in alto anche se si decide
di non frequentare l’università perché comunque il background
scolastico  acquisito  metterà  i  datori  di  lavoro  nelle
condizioni di giudicarvi per quello che potrete fare.’ Atteso
quanto  molto  apprezzato  l’intervento  del  Governatore  del
Distretto 108A Italy Francesca Ramicone che si è rivolta ai
ragazzi presenti indicando loro il logo dei Lions parlando del
Leone bifronte, il passato e il futuro che devono coesistere
sempre.  ‘Non  dobbiamo  dimenticare  le  nostre  radici  per



costruire il futuro che ci aspetta – ha detto – Mario Molino
appartiene al passato delle nostre conoscenze e molti di noi
non lo hanno conosciuto, però Mario Molino è anche il futuro
di questa terra, continua a essere il presente per costruire
il futuro e la gratitudine va manifestata rispettando quella
che  è  stata  la  sua  vocazione.’  ‘Si  è  detto  che  era  un
visionario – ha aggiunto il Governatore – e i visionari per me
non sono né sognatori né persone che si illudono di qualcosa,
ma il visionario è chi ha bene presente la realtà che lo
circonda, ha ben presente le prospettive che lo aspettano e
lui aveva ben visto come solo integrando scuola e lavoro si
potesse  dare  non  solo  il  futuro  ai  ragazzi  di  questo
territorio, ma anche una conoscenza adeguata.’ Prima della
chiusura il Prof. Denis Colonna, che insieme all’Ing. Piero
Uva ha affiancato la realizzazione dell’evento, ha spiegato le
ragioni della scelta della tipologia del premio per quest’anno
ed ha ricordato come anche grazie alla donazione del passato
anno sociale i ragazzi dell’elettrotecnica del Mattei hanno
partecipato  alle  olimpiadi  Siemens  aggiudicandosi  il  terzo
posto. Non è riuscito a mascherare la propria emozione Massimo
Molino,  figlio  dell’Ing.  Mario,  che  ha  ripercorso  alcuni
momenti della vita del papà con scatti in bianco e nero che
hanno  raccontato  la  storia  anche  dell’avvio  della
industrializzazione nel territorio. ‘Aveva una grande voglia
di far crescere il territorio in anni in cui era più facile
andare via che restare’, ha detto e, poi, rivolgendosi ai
ragazzi dinanzi a uno scatto che ha recentemente fatto in
occasione della partenza del Giro d’Italia proprio in via
Mario Molino, la strada dedicata al suo papà, con tutti i
ciclisti  schierati  ad  occupare  l’intera  sede  stradale
nonostante lo spartitraffico, ha sottolineato: ‘oggi voi siete
su questa strada. Via Mario Molino rappresenta la strada della
scuola e dell’industria, i girini siete voi, avete tutte le
corsie a disposizione perché siete incanalati bene e quella
strada giunge a degli svincoli che sono le opportunità che vi
si possono presentare nella vita e spero che esse vi ricordino
sempre  e  comunque  da  dove  siete  partiti.’  L’evento  si  è



concluso  con  un  visiting  all’interno  della  sala  di
elettrotecnica  dove  ha  trovato  posto  anche  il  macchinario
donato l’anno passato e nell’aula con le recenti acquisizioni
di macchinari orientati allo studio delle energie alternative.

TANTI  EVENTI  A  CARTOONS  on
the bay con rai kids
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Dall’1 al 4 giugno 2023 con bing, i puffi, pinocchio, topo
gigio e le winx

Pescara, 31 maggio 2023. In occasione della nuova edizione di
Cartoons On The Bay – International Festival Of Animation,
Transmedia  And  Media-Arts,  organizzata  da  Rai  Com  e  in
programma a Pescara dal giovedì 1 a domenica 4 giugno, Rai
Kids sarà presente in Piazza della Rinascita (nota come Piazza
Salotto) con alcuni appuntamenti per incontrare e far giocare
i piccoli telespettatori.

“Un’onda di divertimento” è lo slogan scelto anche quest’anno
dalla struttura Rai dedicata ai bambini e ragazzi, che porterà
a Pescara i principali protagonisti di programmi e serie in
onda su Rai Yoyo, Rai Gulp e RaiPlay. Tutti gli eventi sono a
ingresso gratuito e si svolgeranno in Piazza della Rinascita.

L’ex campione di volley Andrea Lucchetta e i protagonisti
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della nuova serie animata “Super Spikeball” saranno al centro
dell’evento Volley S3, realizzato con la Federazione italiana
pallavolo. Tutti i giorni, dalle 17 alle 21, piazza della
Rinascita, diventerà un palazzetto a cielo aperto dove giocare
a pallavolo e provare tutte le discipline sportive legate alla
pallavolo dedicate a bambini e ragazzi di ogni età.

Venerdì 2 giugno, dalle ore 18 alle 20, sempre in piazza della
Rinascita,  tutti  i  bambini  potranno  incontrare  e  farsi
fotografare con alcuni dei loro beniamini di Rai Yoyo. Ci
saranno Puffi, Topo Gigio, Masha e Orso, Milo, Pinocchio &
Freeda, Bluey, Lampadino e Caramella e Bing!

Per l’occasione saranno festeggiati i 140 anni di Pinocchio.

Sabato  3  giugno,  dalle  ore  21,  il  palco  principale  del
Cartoons On The Bay si accenderà di magia grazie all’arrivo di
Bloom, Stella, Flora, Aisha, Musa e Tecna, le fatine del Winx
Club, nate dalla fantasia di Iginio Straffi e orgoglio della
creatività Made in Italy. L’apertura è affidata alla “Rainbow
Crew”,  il  gruppo  di  danza  che  da  anni  segue  le  property
Rainbow negli eventi live e che in questa occasione si esibirà
sulle note delle più belle canzoni Winx Club. A seguire la
performance  di  Elisa  Rosselli,  cantante  e  autrice  delle
colonne  sonore  della  serie,  che  farà  scatenare  grandi  e
piccini ripercorrendo le trasformazioni più famose del cartone
animato.  Tutti  i  bambini  presenti,  inoltre,  avranno  la
possibilità di partecipare alla Baby Dance con le protagoniste
del  format  “Winx  Let’s  Dance”.  Si  chiude  in  bellezza  con
l’anteprima del nuovo ed entusiasmante spettacolo “Winx Magic
Party”,  per  rivivere,  tra  magiche  coreografie  ed  effetti
speciali, le avventure di Winx Club in compagnia delle sei
fate e del principe Sky.

Domenica 4 giugno, dalle 11,30, ci saranno i Mini Cuccioli. Un
grande spettacolo, grande come il successo che riscuotono i
loro cartoon tra i milioni di “piccoli amici” che li seguono
tutti i giorni su Rai Yoyo e RaiPlay. In scena, davanti a un



grandissimo  e  coloratissimo  ledwall  che  interagisce  con  i
protagonisti, le grandi mascotte dei Mini Cuccioli, il Capi e
l’Assistente, e altri ospiti.

Da segnalare, per il programma scuole, l’anteprima della nuova
serie  animata  “La  famiglia  Skrokkiazeppi”,  prodotta  dalla
torinese Animato.

Gli appuntamenti in piazza della Rinascita sono realizzati in
collaborazione  con  Soluna  Eventi,  Rainbow  S.p.A.,  Lucky
Dreams, DiStefano Production, Animundi, Topo Gigio srl, Gruppo
Alcuni e DePlaneta.

VELOCIZZAZIONE  FERROVIARIA
Pescara-Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

I  sindacati  confederali  ribadiscono  l’irrinunciabilità  al
necessario intervento di modernizzazione delle infrastrutture
ferroviarie  abruzzesi  e  assicurano  la  propria  e  fattiva
collaborazione al tavolo tecnico di monitoraggio promosso dai
sindaci

Pescara, 31 maggio 2023. Nel corso del tavolo di monitoraggio
sul  potenziamento  della  linea  ferroviaria  Pescara  –  Roma,
promosso ed istituito dai sindaci marsicani e della Valle
Peligna, tenutosi presso la sala consiliare del Comune di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/31/velocizzazione-ferroviaria-pescara-roma/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/31/velocizzazione-ferroviaria-pescara-roma/


Avezzano,  le  Segreterie  Regionali  di  Cgil  Cisl  e  Uil,
intervenute  unitamente  ai  rappresentanti  delle  rispettive
categorie dei trasporti, hanno ribadito il pieno sostegno allo
sviluppo  infrastrutturale  dell’Abruzzo,  con  specifico
riferimento  agli  interventi  di  modernizzazione  e
velocizzazione  delle  tratte  ferroviarie  di  collegamento
trasversale verso la Capitale.

L’importante  convergenza  politica  bipartisan  registrata  ed
emersa nel corso dell’incontro istituzionale cui hanno presso
parte  parlamentari  abruzzesi,  assessori  e  consiglieri
regionali e più in generale rappresentanti istituzionali delle
aree  interne,  potrebbe  rappresentare  quella  novità  e
quell’impulso necessario a superamento di un trentennio fatto
di annunci e promesse mai realizzate e nel quale i tempi di
percorrenza  della  tratta  ferroviaria  Pescara  Roma  sono
paradossalmente  rimasti  invariati  se  non  addirittura
aumentati.

La notizia confermata da fonti provenienti dal ministero delle
Infrastrutture  e  dei  trasporti  secondo  la  quale  sarebbero
stati  assicurati  i  finanziamenti  per  il  progetto  di
velocizzazione  della  ferrovia  Roma-Pescara  e  con  essi,  la
messa  a  gara  dei  primi  lotti  prevista  nelle  prossime
settimane, pur non chiarendo il dilemma se sarà possibile o
meno utilizzare entro il 2026 i 620 milioni di euro previsti
dal Piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR), è servita
tuttavia  a  smentire  voci  preoccupanti  che  palesavano
l’inaccettabile disinteresse del Governo nazionale verso la
realizzazione  di  queste  fondamentali  opere  di  adeguamento
delle attuali infrastrutture ferroviarie abruzzesi.

Ben vengano quindi queste attività di monitoraggio con tutti i
portatori di interesse e che dovranno servire non soltanto a
vigilare sullo stato di avanzamento dei primi tre interventi
previsti dal MIT ovvero il collegamento con il terzo binario
tra Pescara Centrale e Pescara Porta Nuova, la bretella di
Sulmona e il raddoppio tra Lunghezza e Guidonia, ma anche ad



individuare  ed  intercettare  le  ulteriori  forme  di
finanziamento per il completamento dell’opera il cui costo
complessivo ammonta a 6,5 miliardi di euro, un traguardo che
oggettivamente appare ancora molto lontano.

In  definitiva  la  strada  della  modernizzazione  e  del
superamento del gap infrastrutturale con le altre regioni è
ancora  impervia  e  irta  di  ostacoli,  ma  l’opportunità  per
l’Abruzzo  di  poter  beneficiare  di  un  reale  volano  per
l’economia,  è  talmente  importante  che  non  sarebbero
tollerabili  da  parte  di  chiunque  incertezze,  passi  falsi,
opportunismi politici e più in generale ulteriori ritardi.

DETENUTO  SI  SUICIDA  nel
pomeriggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Gli altri protestano e arrivano Carabinieri e Polizia di Stato
a presidiare l’area fuori dal penitenziario

Pescara, 31 maggio 2023. “Un detenuto italiano di 41 anni,
originario di Avezzano, ristretto nel carcere di Pescara, oggi
pomeriggio è riuscito a togliersi la vita impiccandosi. Il
personale  di  Polizia  Penitenziaria  ha  lanciato  subito
l’allarme così come immediato è stato l’intervento del medico
e degli operatori del 118 arrivati poco dopo che hanno tentato
di rianimarlo senza riuscirci. Per protesta, numerosi detenuti
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non  sono  rientrati  nelle  proprie  stanze  detentive  ed  è
scattato anche l’allarme per una possibile rivolta con arrivo
di Carabinieri e Polizia di Stato all’esterno del carcere per
presidiare l’area a supporto della Polizia Penitenziaria”.

Lo  comunica  il  Coordinatore  regionale  per  l’Abruzzo  Gino
Ciampa  della  FP  CGIL  Polizia  Penitenziaria:  “è  un  clima
decisamente teso quello che stiamo vivendo nel carcere di
Pescara negli ultimi giorni. Già ieri c’è stato un tentativo
di suicidio con un detenuto che si è dato fuoco e ora è
ricoverato  in  gravi  condizioni  in  ospedale.  I  Poliziotti
penitenziari sono stremati. Manca più del 30% delle 170 unità
di Polizia Penitenziaria previste con un sovraffollamento di
detenuti del 131%”.

“Abbiamo rappresentato la situazione delle carceri abruzzesi –
continua Ciampa – a tutti i vertici politici e istituzionali:
al Presidente della Regione Abruzzo, al Prefetto di Pescara e
al Provveditore regionale dell’amministrazione penitenziaria
per  il  Lazio  Abruzzo  e  Molise.  Per  ora  però,  nessuno  è
riuscito  a  dare  una  risposta  e  la  situazione  ormai  sta
sfuggendo di mano”.

Mirko Manna, Nazionale FP CGIL Polizia Penitenziaria: “Solo il
senso  del  dovere  della  Polizia  Penitenziaria  permette  di
tenere  ancora  in  piedi  il  sistema  penitenziario.  Le
aggressioni contro i poliziotti e gli atti di autolesionismo
dei detenuti, stavolta purtroppo portato al gesto estremo nel
carcere  di  Pescara,  rendono  le  condizioni  di  lavoro
all’interno  degli  istituti  penitenziari,  davvero  difficili.
Nei prossimi giorni solleciteremo anche il Governo durante gli
incontri  istituzionali  già  previsti,  per  cercare  di
individuare  interventi  immediati”.



CON LE DONNE, PER LE DONNE il
convegno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Per continuare a sostenere la campagna contro la violenza di
genere

Teramo, 30 maggio 2023. Continuano le iniziative per sostenere
e sensibilizzare, giorno dopo giorno, le battaglie contro la
violenza sulle donne.

Lo scorso sabato, a Nereto, il convegno Con le donne, per le
donne, organizzato dalla Dott.ssa Erika Angelini, al quale ha
partecipato  la  presidente  della  CPO  provinciale,  Amelide
Francia, che ha ribadito l’importanza dei servizi forniti dai
centri antiviolenza come La Fenice, dalle case rifugio, dalle
associazioni e dai tanti collaboratori, medici e psicologi,
attivi da tempo su tutto il territorio della Provincia di
Teramo, ripercorrendo, da un punto di vista legislativo, gli
interventi  attuati  in  Italia  sino  al  Codice  Rosso  e  alla
riforma Cartabia, evidenziando l’importanza della tutela dei
minori vittime di violenza assistita.

Emozionante il ricordo di Ester Pasqualoni e di Mihaela Roua,
vittime di femminicidio, da parte della Dottoressa Angelini
con il successivo intervento del Dott. Ulderico Cicconi che ha
illustrato, sotto l’aspetto psicologico, le conseguenze della
violenza di genere e domestica.

Ha  partecipato  all’incontro  anche  Pia  Simona  Bosco,
illustratrice e autrice del libro “Osvaldo e Giovanna” le cui
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copie sono state donate alle scuole del territorio.

Infine, la consegna di quadernoni speciali da parte di Barbara
Sarti  e  Massimo  Pizzingrilli,  per  le  AVIS  comunali  di
Tortoreto e Nereto, alla Presidente della Cpo provinciale da
donare ai figli delle donne, vittime di violenza, assistite
dal Centro Antiviolenza La Fenice e Casa Maia.

Straordinaria  partecipazione  del  pubblico  che  ha  potuto
interagire con gli ospiti.

CONOSCERE  PROPRI  PUNTI  di
forza e debolezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Il libro Enneagramma di don Stanzione

di Annamaria Maraffa

DentroSalerno.it, 27 Maggio 2023. L’editrice cattolica Mimep-
Docete  ha  stampato  il  libro  di  don  Marcello  Stanzione
intitolato Enneagramma. Scopri le tue luci e le tue ombre.

Sul frontone del tempio di Apollo a Delfi vi era scritta la
massima: Conosci te stesso. La via per la conoscenza di sé
stessi è anche per il mistico cattolico Taulero, il ritornare
dentro  di  sé,  per  tendere  al  fondo  della  propria  anima.
Tuttavia,  le  persone  rinunciano  volentieri  a  questa
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esplorazione, dato che in un primo momento la conoscenza di sé
stessi è dolorosa, perché si scoprono spietatamente l’oscurità
e la cattiveria, la viltà e la falsità che giacciono nascoste
dentro di noi. Per Taulero, una caratteristica dei falsi amici
di Dio è quella di condannare gli altri, ma non se stessi. I
veri amici di Dio, al contrario, non condannano nessuno se non
se stessi.

Per Taulero, un segno che lo Spirito Santo opera nell’uomo è
quando questi comincia a conoscere sé stesso.

Noi  pensiamo  che  le  persone  si  debbano  proteggere  dagli
sconvolgimenti della mezza età. Al contrario, Taulero vede in
ciò l’opera dello Spirito Santo. Dobbiamo lasciarci scuotere
dallo Spirito di Dio, per poter penetrare nel fondo di noi
stessi, per giungere al nostro vero essere. Dobbiamo lasciare
tranquillamente che cada sopra di noi la torre del nostro
autocompiacimento  e  della  nostra  autogiustificazione,  ed
affidarci completamente all’opera che Dio compie in noi in
queste traversie della vita.

Egli  descrive  come  l’uomo  debba  osservare  ed  esaminare
attentamente  il  proprio  agire  e  le  proprie  omissioni,  i
pensieri ed i desideri preferiti, e specialmente le debolezze
della propria natura. Dobbiamo interrogarci continuamente su
quali siano i motivi ultimi del nostro agire, se cioè mettiamo
al  centro  noi  stessi  o  Dio.  Dobbiamo  esaminarci  se  siamo
attaccati alle cose esteriori, al nostro successo, ai ruoli
che ricopriamo, al nostro ufficio o professione, alle nostre
proprietà, alle forme della nostra devozione, alla fama.

L’enneagramma  costituisce  una  particolare  tipologia
caratteriale della personalità molto antica che permette di
conoscere sé stessi e gli altri. L’enneagramma che si basa su
nove tipologie di base e di ventisette sottotipi, oggi è stata
riscoperta e apprezzata anche dagli specialisti di psicologia
che  l’hanno  applicata  al  manuale  dei  disturbi  della
personalità e dagli studiosi del carattere specialmente in



Nord e Sud America, in Francia e in Germania. Le sue radici
affondano sia nella saggezza dei primi Padri cristiani del
deserto  sia  nella  sapienza  orientale  dei  Sufi  islamici.
L’enneagramma  è  una  sorta  di  specchio,  tramite  il  quale
guardare dentro di sé, per andare alla ricerca dei nove volti
dell’anima.

Si tratta semplicemente di una mappa, di uno strumento utile
per  rappresentare  quel  particolare  territorio,  che  è
l’individuo.  è fondamentalmente uno strumento di lavoro in
vista del cambiamento personale. Esso punta a quel tipo di
conversione cui fa riferimento l’apostolo Paolo là dove egli
insegna  che  “la  mente  è  cambiata  e  l’intera  esistenza  è
trasformata”.  Secondo  la  teoria  dell’enneagramma  e
l’insegnamento di Paolo, noi abbiamo un sé redento e un sé
irredento. Il sé irredento è formato e condizionato dalle
esperienze della vita.

Col  tempo  ci  identifichiamo  col  sé  irredento  e  col  corpo
materiale. Al termine della fanciullezza siamo a tal punto
identificati con il sé irredento e non con il corpo, che il sé
redento ci è completamente sconosciuto. Normalmente non ci
rendiamo conto della sua esistenza. Eppure, esso c’è, eccome!
Appena sotto la superficie, appena al di là della confusione e
del  frastuono  della  personalità,  appena  dietro  le
preoccupazioni per il corpo fisico, vi è un sé interiore, più
profondo  e  più  autentico  che  sperimentiamo,  benché  solo
saltuariamente,  come  pace,  presenza,  essenza.  Secondo
l’apostolo Paolo e secondo pure la teoria dell’enneagramma, è
possibile – quantunque raro per noi – arrivare a sperimentare
regolarmente ed anche in modo duraturo questo sé redento. Lo
possiamo fare attraverso la purificazione del sé irredento,
attraverso la separazione della nostra identità dai pensieri e
dai condizionamenti della personalità, consentendole di unirsi
con il sé redento.

Il primo passo in questo processo consiste nell’identificare
il nostro tipo di personalità, che è l’aspetto più rozzo e



coercitivo  del  nostro  condizionamento.  Il  nostro  tipo  di
personalità si basa sulla scelta inconscia di una delle nove
passioni del cuore (i setti vizi capitali – ira, invidia,
superbia,  lussuria,  avarizia,  gola  e  accidia  –  più
l’autoinganno  e  la  paura).  Grazie  all’identificazione  e
all’osservazione del nostro tipo di personalità noi riusciamo
a  separarci  un  poco  da  essa  (l’osservazione  consente  la
separazione). Il passo successivo in questo processo consiste
nell’acquietarla e separarla dalle nove passioni del cuore,
che costituiscono il centro del sé irredento. Una volta che le
passioni  sono  acquietate,  noi  iniziamo  a  sperimentare
l’essenza,  il  sé  superiore,  l’io  vero.

Sempre secondo l’enneagramma e san Paolo, il sé irredento vede
il mondo come se fosse riflesso da uno specchio distorto. E
tale visione distorta, che comporta la (falsa) comprensione di
un sé limitato e spesso alienato, alimenta le passioni del
cuore. Nella misura in cui riusciamo a mettere a fuoco la
visione  distorta,  iniziamo  ad  acquietare  le  passioni  del
cuore, cominciando a sperimentare momenti di vita a livello
del sé redento e ad avere fugaci percezioni di conoscenza
nascosta tipica della mente superiore.

La parte del sistema recepito dalla psicologia contemporanea e
dai membri della Chiesa che lo utilizzano riguarda i nove tipi
di  personalità.  La  maggior  parte  dei  libri  e  dei  corsi
sull’enneagramma si è focalizzata su questi nove tipi.

E per la maggior parte degli studiosi di enneagramma c’è solo
la  presentazione  dei  nove  tipi,  che  resta  valida  per  sé
stessa, con solo un cenno alla pratica un po’ esoterica della
conversione.  Di fatto, il solo studio delle nove personalità
può portare a formidabili trasformazioni della percezione e
dell’essere.  Lavorando  sui  nove  tipi,  perveniamo  alla
conoscenza  di  noi  stessi  e  degli  altri.

Questa conoscenza migliora le nostre relazioni professionali,
familiari e sociali e ci consente di vedere gli altri così



come  loro  si  vedono.  Il  libro  di  don  Marcello  Stanzione
sull’enneagramma edito dalla Mimep è quindi di grande utilità
pratica per conoscere i propri e gli altrui punti di forza e
di debolezza della personalità e lavorarci spiritualmente.

Conoscere  propri  punti  di  forza  e  debolezza  con  libro
“Enneagramma”  di  don  Stanzione   –  Dentro  Salerno

IL  CAMPUS  ESTIVO,  il
programma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Occasione di socializzazione, inclusione e crescita

Pescara, 29 maggio 2023. Il Presidente del CRAD, Costantino
Tiziano  Zuccarini  insieme  a  Matilde  Della  Valle  e  altri
esponenti del Consiglio Direttivo, illustreranno il programma
del Campus Estivo per i figli, in età scolare, dei Docenti,
del  personale  tecnico-amministrativo,  delle  cooperative  di
sostegno all’azione amministrativa e aperta al territorio come
servizio tenendo fede alle direttive della Terza Missione,
come  occasione  di  socializzazione,  inclusione  e  crescita
personale riprendendo una consuetudine attuata da anni, dopo
la forzata interruzione per le restrizioni impostate nel corso
della emergenza sanitaria (Covid 19).

Interesserà circa 100 bambine e bambini, nel periodo dal 12
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giugno al 8 settembre 2023, con la interruzione dal 7 al 16
agosto per la chiusura nel periodo delle ferie dell’Ateneo G.
D’Annunzio.

Il Campo Estivo, affidato alla ADS di Matilde Della Valle, si
terrà nella sede di Chieti Scalo presso il PalaUda di Via dei
Vestini, a Madonna delle Piane e a Chieti Colle, presso la
Capanna di Betlemme (ex Scuola Convitto Beata Vergine del
Carmine delle Suore Orsoline) di Via Ravizza n.107.

STREET FOOD TIME, a Pescara
la nona edizione dell’evento
più  autentico  di  cibo  da
strada
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Al porto turistico Marina di Pescara dal 1 al 4 giugno. Food
truck aperti anche a pranzo

Pescara,  29  maggio  2023.  Torna  l’appuntamento  fisso  con
l’evento  principe  in  fatto  di  gastronomia  di  qualità  in
modalità street. E questa volta sarà il lungo ponte della
Festa della Repubblica a contenere la nona edizione di Street
Food Time. Da giovedì 1° giugno a domenica 4 il consueto sito
del porto turistico Marina di Pescara accoglierà l’evento più
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autentico di cibo da strada che ha conquistato negli anni i
primi posti delle manifestazioni di settore.

Qualità,  varietà  e  professionalità  sono  gli  elementi  che
contraddistinguono il festival che nell’edizione di quest’anno
porta con sé una novità. Si potrà infatti  anche pranzare, in
tutte  le  giornate.  L’ingresso  all’evento  e  il  parcheggio
saranno  gratuiti,  i  truck  saranno  aperti  dalle  11.00  del
mattino fino a mezzanotte. Così da garantire agli affezionati
ospiti  una  full  immersion  nelle  eccellenze  gastronomiche
italiane e anche internazionali.

Le  offerte  gastronomiche  sono  quelle  che  raccontano  la
tradizione  italiana  della  buona  cucina,  perfettamente
rappresentata  dalle  specialità  provenienti  dai  singoli
territori.

Dalle Marche arrivano gli hamburger di scottona, serviti con
pane fatto in casa, salse artigianali e pomodori freschi, e le
immancabili olive all’ascolana, classiche, vegetariane e al
tartufo, cotte al momento e servite in cartoccio.

La Campania partecipa con il classico panuozzo, preparato con
ingredienti accuratamente selezionati. Tra i più gourmet c’è
Nato di notte, un fragrante panuozzo di Gragnano farcito con
speck, pecorino, noci e miele.

La Toscana propone un prodotto di eccellenza tutta italiana:
il panino fatto con grani antichi, farcito con succulenta
carne di maiale 100% italiana, cotta per dodici ore a bassa
temperatura , marinata e sapientemente  speziata.

Sempre  presente  l’Abruzzo  con  i  suoi  arrosticini,  i
conosciutissimi spiedini di carne di pecora o di castrato, che
sono  strettamente  legati  alla  tradizione  pastorale
dell’Abruzzo e al conseguente consumo di carne ovina. E con la
frittella con pasta a lunga lievitazione, tirata a mano come
facevano anticamente, fritta e servita calda, farcita con il
meglio dei salumi abruzzesi.



La Sicilia propone gli arancini, i cannoli farciti al momento
con ricotta di pecora, canditi e gocce di cioccolato, e le
cassatine.  E poi l’esplosione di gusto dell’hamburger di
chianina, che è una certezza per il pubblico di Street Food
Time,  hotdog,  asado,  empanadas  e  bife  argentini,  e  lo
stracotto,  con   carne  tenerissima  e  succosa,  cotta  molto
lentamente.

L’angolo dessert si arricchisce invece con i donuts, ricoperti
di glassa, confettini o cioccolato. Ad accompagnare i sapori
della  cucina  italiana  più  autentica,  con  qualche  tocco
internazionale,  ci  sono  le  sessanta  tipologie  di  birre
artigianali  selezionate  tra  i  migliori  birrifici  dello
Stivale.

L’evento,  organizzato  da  Blunel,  con  il  patrocinio  di
Confartigianato Pescara, Marina di Pescara ed Estatica 2023, è
ormai una certezza nel panorama italiano dei festival di cibo
di qualità.

Barbara Del Fallo

KURSAAL  GREMITO  ieri
pomeriggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

La recita dei bambini della Scuola dell’ Infanzia Bambin Gesù
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Giulianova,  29  maggio  2023.  L’  Amministrazione  Comunale
ringrazia il personale per la bella occasione di incontro e
per il lavoro svolto durante l’anno.

Tante persone e tanti applausi, ieri pomeriggio, al Kursaal,
dove  sono  saliti  sul  palco  i  bambini  della  Scuola
dell’Infanzia  Bambin  Gesù  per  la  recita  di  fine  anno.  Lo
spettacolo,  dal  titolo  Questa  pazza  storia  della  musica,
patrocinato  dal  Comune  di  Giulianova,  è  stato  una
dimostrazione di bravura ed anche un piccolo saggio delle
attività  ritmico-musicali  svolte  durante  l’anno.  Bambini
piccolissimi hanno cantato, suonato e ballato.  Uno degli
alunni  ha  addirittura  interpretato  La  donna  è  mobile,
dall’ultimo atto del Rigoletto di Verdi. La sala, gremita, ha
applaudito tutti i bambini e le loro maestre.

LE DIVERSE OPPORTUNITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Contro tutti i muri: la rivoluzione culturale di Franca Ongaro
Basaglia

Teramo, 29 maggio 2023. Si è svolto sabato mattina presso la
Sala  Consiliare  della  Provincia  il  convegno  Le  Diverse
Opportunità  organizzato  dalla  Commissione  Pari  Opportunità
provinciale.  Presente all’incontro anche il consigliere Luca
Pilotti che ha portato i saluti dell’amministrazione.
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Un dibattito partito dalla Legge Giolitti del 1904 sino ad
arrivare alla Legge Basaglia del 1978, attraverso un viaggio
all’interno delle mura manicomiali dell’istituto psichiatrico
di Gorizia dove avvenne la rivoluzione culturale attuata da
Franco  Basaglia  e  Franca  Ongaro  Basaglia,  che  riportò
l’attenzione  sulla  centralità  della  persona  e  sulla  sua
dignità, esaminando la metodologia dell’epoca e quella attuata
dai coniugi Basaglia attraverso il testo Contro tutti i muri,
scritto da Annacarla Valeriano, con il prezioso contributo
delle presidenti Amelide Francia, Tiziana Di Sante e Italia
Calabrese, della Vice presidente Angela Mascia e del Dott.
Domenico Di Sante.

Al termine del convegno è stato proiettato il documentario
sull’ex  ospedale  psichiatrico  di  Teramo  realizzato  dalle
Soroptimist Teramo.

Mi no firmo diceva Franco Basaglia quando si rifiutava di
firmare il registro degli internati che dovevano essere legati
al letto di contenzione; una rivoluzione culturale, quella dei
coniugi  Basaglia,  che  restituì  dignità  e  centralità  alle
persone ristrette all’interno degli ospedali psichiatrici, fu
una vera e propria conquista di civiltà, restituendo loro dei
diritti costituzionalmente garantiti. È fondamentale conoscere
il  passato  per  comprendere  ed  apprezzare  il  presente  –
dichiara la Presidente Amelide Francia.

MODELLI  730,  oltre  44mila
quelli presentati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023
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Annarita Di Domenicantonio, presidente Caaf Uil Abruzzo: “È
bene rivolgersi agli sportelli autorizzati. Al centro c’è la
persona, non solo numeri e calcoli”

Pescara, 29 maggio 2023. Sono 44.269 i modelli 730 presentati
tramite i Centri autorizzati di assistenza fiscale di Uil
Abruzzo  nel  2022.  Numeri  importanti  che  rispecchiano
perfettamente la media nazionale. Lo scorso anno, infatti, su
circa 22.644.684 modelli 730 presentati in Italia, 18.355.664
sono passati per i Caaf e i professionisti. Di questi numeri i
Caaf  della  Uil  ne  hanno  predisposti  complessivamente
1.022.534.

Annarita  Di  Domenicantonio,  presidente  del  Consiglio  di
amministrazione del  Caaf Uil Abruzzo spiega perché è bene
rivolgersi agli sportelli autorizzati: “I Caaf predispongono
il modello 730 sulla base della documentazione esibita dal
cittadino relativa ai redditi posseduti e alle spese sostenute
nel  2022  che  danno  diritto  a  benefici  fiscali.  Previa
autorizzazione scritta del contribuente possono accedere ai
dati della precompilata e confrontarli con quelli già inseriti
nella  dichiarazione  predisposta  al  fine  di  garantire  una
maggiore tutela. Compilare il 730 non è solo riportare numeri
ed effettuare calcoli: dal colloquio con l’operatore del Caaf
solitamente emergono situazioni reddituali o soggettive che
possono determinare benefici o risparmi economici differenti.

Potendo  consultare  i  dati  della  precompilata  ci  si  può
accorgere di spese dimenticate nel cassetto o certificazioni
uniche variate successivamente al primo rilascio o addirittura
dimenticate. L’operatore del Caaf prende in carico la persona,
valuta le convenienze e redige la dichiarazione dei redditi



introducendo tutta la propria esperienza e professionalità”.

“Ma c’è di più – aggiunge – Proprio per la complessità delle
norme fiscali in vigore, il cittadino preferisce rivolgersi al
Caaf per presentare la propria dichiarazione 730, perché il
centro autorizzato controlla i documenti esibiti e verifica
che  siano  riconosciute  tutte  le  detrazioni  e/o  deduzioni
spettanti,  oltre  ad  assicurare  la  corretta  tassazione  dei
redditi  percepiti  nel  2022  (terreni,  fabbricati,  lavoro,
redditi diversi)”.

Roberta Faieta , responsabile regionale degli operatori del
Caaf  Uil  Abruzzo  argomenta  il  perché  utilizzare  la
precompilata non è conveniente per il cittadino: “Non tutte le
spese  sanitarie  sono  state  trasferite  dal  Sistema  Tessera
Sanitaria ad Agenzia delle entrate per la predisposizione del
730 per cui vi sono spese non comprese fra quelle indicate
nella precompilata. Parliamo di spese relative all’acquisto o
affitto delle protesi, ad esempio quelle per protesi dentarie
il cui costo non è compreso nella fattura del dentista oppure
protesi ortopediche.

Acquisti  presso  le  parafarmacie  o  supermercati  di  farmaci
senza  prescrizione  medica,  test  di  autodiagnosi  Covid,
apparecchi  aerosol  o  per  la  misurazione  della  pressione,
dispositivi  medici  con  marcatura  CE.  Non  risultano  nella
precompilata quelle spese mediche per le quali il cittadino si
è  opposto  all’invio  dei  dati  all’Agenzia,  talvolta  a  sua
insaputa,  sottoscrivendo  una  dichiarazione  all’atto
dell’acquisto o dell’erogazione della prestazione sanitaria.
Tutte le spese sanitarie sostenute all’estero, in particolare
quelle  relative  a  cure  dentistiche.  In  ultimo,  le  spese
mediche  generiche,  sostenute  da  persone  con  disabilità
accertata,  sono  indicate  nella  precompilata  come  spese
detraibili ma il cittadino potrebbe avere convenienza invece a
dedurle dal proprio reddito”.

“I motivi per rivolgersi al Caaf per la propria dichiarazione



sono  quindi  molti  –  conclude  Annarita  Di  Domenicantonio,
presidente del Caaf Uil Abruzzo – e pur sostenendo un costo
sostenuto per il servizio di consulenza e compilazione del
730, e a tariffe  agevolate per gli iscritti Uil,  o gratuito
per alcune categorie Uil convenzionate, si ha la certezza di
essere assistiti con cura, a salvaguardia dei propri diritti e
interessi, perché per i Caaf Uil al centro c’è la persona, non
solo numeri e calcoli”.

IMMIGRAZIONE  2022
Presentazione  Dossier
Statistico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

Arci Solidarietà L’Aquila

L’Aquila, 29 maggio 2023. Verrà presentato martedì 30 maggio
2022 alle ore 11:30, presso il Dipartimento di Scienze umane
dell’Università degli studi dell’Aquila, il Dossier Statistico
Immigrazione 2022 realizzato dal Centro Studi e Ricerche IDOS,
con il sostegno dei fondi Otto per mille della Tavola Valdese
e dell’Istituto di Studi Politici S. Pio V.

Il Dossier analizza il contesto internazionale ed europeo e i
flussi e le presenze in Italia, a più di due anni dalla
pandemia  e  nel  mezzo  di  una  guerra  scoppiata  alle  porte

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/29/immigrazione-2022-presentazione-dossier-statistico/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/29/immigrazione-2022-presentazione-dossier-statistico/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/29/immigrazione-2022-presentazione-dossier-statistico/


dell’Europa. Attraverso le analisi sviluppate da una vasta
pluralità  di  studiosi  e  organizzazioni  –  a  questa
trentaduesima edizione hanno contributo oltre cento autori –
il Dossier approfondisce le caratteristiche strutturali dei
flussi migratori e della popolazione straniera in Italia, ne
osserva i processi di inserimento territoriale, integrazione
sociale  e  partecipazione  alla  vita  collettiva,  fino  a
misurarne la presenza nel mercato del lavoro e il contributo
all’economia nazionale.

La presentazione si terrà nel quadro del corso di Geografia
culturale, tenuto da Luigi Gaffuri, docente nell’Università
dell’Aquila, che sarà preceduto dai saluti sia del Rettore
dell’Ateneo cittadino, Edoardo Alesse, sia del Direttore del
Dipartimento di Scienze umane, Marco Segala.

Seguirà  la  relazione  di  Alessandro  Vaccarelli,  docente  di
Pedagogia interculturale nell’Università dell’Aquila. Ci sarà
quindi  un  approfondimento  sulle  esperienze  locali  di
accoglienza a cura di Arci Solidarietà L’Aquila SCS, ente
gestore del progetto SAI dell’Aquila, e un breve focus sui
bisogni,  le  necessità  e  le  risorse  delle  famiglie  in
accoglienza nel contesto locale, curato da Arci L’Aquila APS,
ente gestore del progetto SAI di Pizzoli.

Si  potrà  così  approfondire  la  conoscenza  su  un  fenomeno
epocale, sia con l’aiuto dei numeri e di una corretta analisi,
ma  anche  attraverso  spunti  di  riflessione  e  di
approfondimento,  oltreché  di  illustrazione  del  contesto
aquilano  e  regionale,  proponendo  una  visione  maggiormente
ancorata  alla  realtà  concreta  per  sollecitare  maggiore
consapevolezza  sulla  necessità  di  politiche  capaci  di
migliorare  la  vita  e  il  futuro  delle  persone.

Ai partecipanti sarà distribuita copia gratuita del Dossier
Statistico Immigrazione 2022.



ROSETO  GRANDE  PROTAGONISTA
della  festa  nazionale  dello
sport scolastico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

In 2000, tra studenti e accompagnatori, hanno soggiornato in
città per la manifestazione

Roseto  degli  Abruzzi,  28  maggio  2023.  Una  piazza  della
Repubblica  strapiena  e  colorata,  con  centinaia  di  giovani
protagonisti, ha salutato giovedì pomeriggio la conclusione
della Festa Nazionale dello Sport Scolastico.

Un evento animato dai circa 1800 studenti provenienti da ogni
regione d’Italia per misurarsi, soprattutto a Roseto ma anche
in altri Comuni costieri, con ben otto discipline olimpiche.
Un’esperienza unica nel suo genere che ha permesso anche ai
200  docenti  accompagnatori  di  vivere  momenti  di  grande
significato formativo e godersi le bellezze del territorio.

Roseto è stata, senza ombra di dubbio, il centro nevralgico
della manifestazione che si è svolta dal 22 al 26 maggio.
Tutti i 1800 giovani atleti e i 200 accompagnatori, infatti,
hanno soggiornato nelle strutture ricettive rosetane, vivendo
anche i momenti di tempo libero in città e frequentando le
attività commerciali cittadine. Inoltre, delle otto discipline
sportive che hanno caratterizzato la Festa Nazionale dello
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Sport Scolastico ben cinque si sono svolte negli impianti
della Città delle Rose, nonostante l’evento fosse condiviso
con altri Comuni limitrofi.

Infine, Roseto è stata anche protagonista della grande festa
finale  che  ha  visto  il  piazzale  antistante  il  municipio
trasformarsi in un caleidoscopio di colori, voci e volti,
caratterizzato anche dai vari stand dove sono stati collocate
le  specialità  tipiche  delle  regioni  di  provenienza  degli
studenti e la gioia sul viso per ognuno di sentirsi. Sul
palco, a premiare i vincitori delle varie discipline, anche
gli Amministratori rosetani.

“La Manifestazione, organizzata da Ministero dell’Istruzione e
del  Merito,  Ufficio  Scolastico  Regionale  per  l’Abruzzo,
Coordinamento Educazione Motoria, Fisica e Sportiva con il
Patrocinio  del  Comune,  ha  dimostrato  ancora  una  volta  la
capacità  attrattiva,  organizzativa  e  di  accoglienza  della
città di Roseto che si è fatta trovare pronta per un evento
che  ha  rappresentato  una  prova  generale  in  vista  della
stagione  turistica  –  affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e
l’Assessore  al  Turismo  Annalisa  D’Elpidio  –  Ringraziamo
Antonello  Passacantando,  anima  e  motore  di  della  “Festa
Nazionale dello Sport Scolastico”, per aver organizzato la
manifestazione  nella  nostra  città.  Noi,  da  parte  nostra,
abbiamo lavorato per supportare l’iniziativa per quanto di
nostra competenza. Ringraziamo, poi, i tanti volontari che
hanno lavorato quotidianamente e che sono stati fondamentali
per la riuscita della manifestazione. Infine, non possiamo non
citare gli albergatori, i ristoratori, i commercianti, e tutti
coloro che, come sempre, hanno lavorato in modo professionale
per confermare la nostra città come capitale dello sport e
come  uno  dei  centri  turistici  meglio  organizzati  e  più
attrattivi della regione”.



L’IMPERIAL  ROYAL  CIRCUS  il
più grande d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Giugno 2023

A Teramo per la prima volta in assoluto

Teramo, 27 maggio 2023. Tappa per pochi giorni nella cittadina
dall’1 al 4 giugno per lo show da sold out il colosso con 100
esemplari, una grande carovana di attrazioni esotiche artisti
internazionali e divertimento con il celebre Clown Ridolini
esibizioni estreme dal globo di metallo con i motociclisti
spericolati alla ruota della morte con artisti sudamericani

A Teramo per la prima volta in assoluto, L’imperial Royal
Circus, il più grande d’Italia, tappa per pochi giorni nella
cittadina dal 1° al 4 giugno, per uno show da sold out, da non
perdere, installerà per la grandiosità del suo parco zoo, in
località Villa Vomano, campo sportivo.

il  vero  circo  come  da  tradizione,  che  ha  conquistato  il
pubblico  delle  principali  città  italiane,  con  il  maestoso
spettacolo  da  record:  attrazioni  esotiche,  dall’elegante
giraffa ai reali, ai giganti della savana, un colosso che
vanta di cento esemplari, artisti internazionali, esibizioni
estreme con il globo di metallo e i motociclisti spericolati e
la  ruota  della  morte  con  artisti  sudamericani  tanto
divertimento  con  il  celebre  Clown  Ridolini.
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La  grande  carovana  circense,  realmente  porta  con  sé,  un
centinaio di straordinari esemplari che vivono nel rispetto e
nell’amore della grande famiglia circo Imperial Royal Circo.
Uno spettacolo pluripremiato e visto da oltre due milioni di
persone in diverse Nazioni.

Il confortevole ed elegante chapiteau, si trova a Teramo e per
la  grandiosità  del  suo  parco  zoo  installerà  il  complesso
circense,  in  località,  Villa  Vomano,  campo  sportivo.  In
programma i seguenti spettacoli: 1° giugno, ore 17.30 e ore
21.00; 2 giungo, ore 16.00 e ore 18.30; 3 giungo, ore 17.30 e
ore  21.00;  4  giugno,  ore  16.00  e  ore  18.30.  Prenotazioni
online  su  www.circusticket.it  ;  per  info  su  promozioni  è
possibile consultare le pagine Facebook e Instagram o il sito
www.imperialroyalcircus.com

È  possibile  visitare  il  parco  ZOO  viaggiante  più  grande
d’Italia, durante l’intervallo dello spettacolo.

Tradizione circense e novità ad alta tecnologia, un’ immensa
carovana con cento esemplari, da ammirare, tra cui, l’elegante
giraffa, l’ippopotamo, leoni, tigri, bisonti, alta cavalleria.

Dall’America Transformers bumblebee, la donna laser; in pista
artisti con esibizioni da record, premiate nei più importanti
festival  internazionali,  tra  cui  Montecarlo,  tanto
divertimento e risate con il celebre Clown Ridolini; il globo
di metallo con gli spericolati motociclisti e la ruota della
morte con artisti sudamericani. Uno spettacolo imperdibile ed
indimenticabile, come solo la magia del circo sa infondere
nell’animo di grandi e piccini.


